

Anexo N° 7, Transcripción Debate tema Presupuesto.

Consejero Petris: bueno, el último tema entonces es, quieres hablar?. Ah no, no por eso la cuestión presupuestaria, habla el consejero Lucchelli.

Lucchelli: si, no si yo...

Dr. Pinsker: se va a grabar, no sería bueno que la copia de la transcripción de la versión grabada.

Lucchelli: si vos la necesitas no hay ningún problema. Pedilo.

Dr. Pinsker: no porque me parece mejor.

Lucchelli: esto es público. Esto lo pueden, si vos lo necesitas para presentar esto, porque necesitas una copia escrita, no hay problema. Ahora en mi caso basta con que cualquier ciudadano lo pueda escuchar, así que yo no tengo problema.

Consejero Petris: no estamos en comisión, estamos en sesión, a ver ordenémonos.

Lucchelli: si yo, lo que quiero antes, después pido la palabra, pero yo quisiera ya que el prosecretario administrativo Norberto, conoce exactamente como están, Páez exactamente cómo están los números en este momento, me gustaría antes de hablar y proponer lo que yo estoy pensando, saber exactamente dos cosas básicamente, exactamente cuánto se debe y también me interesaría saber si debemos esa plata que nos impide, que ya lo venimos charlando que nos impide funcionar normalmente. Debemos esa plata porque sobre ejecutamos el presupuesto el año pasado por ejemplo, o si fue porque no nos remitieron el dinero que estaba presupuestado y que nos informe, y después si voy a pedir la palabra para mocionar directamente lo que pienso.

Consejero Petris: Pinsker querías hablar antes no?

Pinsker: no

Del Mármol: perdón, vamos a hacerla más simple

Secretario Permanente: no lo tengo yo, lo tengo yo.

Consejero del Mármol: Porque es un tema de grabación y no de transcripción.

Consejero Petris: perfecto.

Secretario: perdón es para explicarle a todo el pleno lo que iba a decir el consejero Pinsker. Como ha hecho este cuerpo en otras oportunidades cuando se ha tratado temas que fueron de su interés o que consideraron que podía ser importante el tema del debate y para no, digamos, generar después más tiempo en el acta y, por que no es un debate normal digamos, no estamos eligiendo postulante es, que conste en el acta que en este momento se está tratando este tema, sí, por supuesto la decisión a la que arriben y que figure en el acta que va a ser incorporado la transcripción del audio como anexo del acta y bueno

después obviamente como el resto del acta, los anexos subidos a la página web, para que quede, digamos este claro, era eso no más que quería explicar y bueno después ustedes decidan, yo no tengo problema.

Mosqueira: hola, hola, hola,

Consejero Petris: consejero Mosqueira.

Iturburu Moneff: yo quiero que este acta quede formalizada de alguna manera, instrumentada, que se pueda leer en papel a eso me refiero, el acta de lo que vamos a tratar ahora.

Secretario: va a quedar textual, va a terminar quedando textual.

Consejero Iturburu: perfecto, perfecto.

Secretario: O sea, el acta te va a decir que esta textual como anexo número 7 y va a estar después porque hay que transcribir lo del audio pero, no hay que hacerlo ahora digamos a las corridas.

Del Mármol: un anexo virtual.

Secretario: va a ser un anexo virtual y no a las corridas, no es lo mismo, esa más va a ser perfecto pero virtual.

Consejero Petris: consejero Mosqueira.

Consejero Mosqueira: si antes que nada los números Norberto. Lo mío personal es una cuestión de hombría de bien, aunque parezca mentira. Yo considero que los doce que estamos acá somos hombres de bien. Y más que los números, más que él debe, haber y el saldo, nosotros tuvimos una reunión donde yo considero; si no tenemos acta, si no tenemos el papel firmado, sino tenemos el documento, el cheque, nosotros hablamos y quedamos en algo, y ese algo no sé por qué no se cumplió.

Consejero Petri: bueno, primero que pasamos...

Consejero Mosqueira: primero pregunta y voy a terminar.

Petris: y yo te voy contestando, vayamos a la fuente. No yo te escucho, vos escuchame. Todo lo que vos quieres lo que quiere el otro.

Consejero Mosqueira: no.no no, sí, sí. yo escucho a todo el mundo, yo respete que él hable, y yo respeto a todo el mundo.

Consejero Petris: yo también te respeto.

Consejero Mosqueira: si por eso, prefiero hablar y después.

Consejero Petris: bueno habla dale.

Consejero Mosqueira: no, no me digas así.

Consejero Petris: porque no escuchas. No habla.

Consejero Mosqueira: soy como soy.

Consejero Petris: y quien te dijo algo de eso, yo soy como soy y vos sos como sos.

Consejero Mosqueira: tranquilo, tranquilo.

Consejero Petris: tranquilo vos también.

Consejero Mosqueira: quedamos en algo como hombres de bien. No un acta en desgravaciones ni nada por el estilo no, quedamos en algo tal es así que lo discutimos y quedamos que iba a hablar alguien con quien tenía que hablar, y si no resultaba íbamos a hacer lo que teníamos que hacer.

Consejero Petri: y ahí quedamos.

Consejero Mosqueira: por un lado eso. Por otro lado, esto no es una dos bandas tres bandas, cuatro bandas, cinco bandas, frente para la victoria, Dasnevista, jurista, no jurista, no no. Esta es una cuestión económica, eso y bueno, porque no sé, las consultas que íbamos a hacer no las hicimos, o las hicimos, y porque no se comunicó antes, antes de hacer la sesión. Nada más eso, ahora si discúlpame.

Consejero Petris: no está todo bien.

Consejero Mosqueira: si te falte el respeto o te pareció que te falte el respeto.

Consejero Petris. Consejero Glades.

Consejero Glades: gracias, me voy a para para mirarlos a todos. Si es verdad, pedí la palabra justamente por eso. Creo que en Rada Tilly estuvimos la reunión fueron 29-30-31 de mayo que me fui a consultarlo primero con el secretario, después mire el almanaque porque no me cerraban los días, yo había pensado que esos días eran Miércoles Jueves y Viernes, pero no fueron Lunes, martes y miércoles. Si mal no recuerdo el día 30 que es el segundo día fue donde tuvimos una tarde entre todos bastante acalorada y se habló justamente de este tema presupuestario. Que es verdad lo que dice Claudio, que creo que el apuntaba de que, vos dijiste que todos somos hombres de bien y entendí que a vos no te hace falta ni la firma de un papel ni si hubo acta o no o hubo acta, que creo que si vamos al tema, digamos central, no quedó plasmado porque, no sé porque; porque el viernes si hablamos, hablamos de otros temas y si no hablamos, no hablamos de nada. Y como dijo creo que cacho Massari en su momento es como que quedo en la nada, más o menos así, si si si pero más o menos fue así. Volviendo un poquito a lo que dijo Claudio si se iba a hacer algo o no se iba a hacer nada, o si se hizo o no se hizo, quiero comunicarles que en forma personal, llegue a Trelew el día 31 y el viernes 2 de junio pedí una audiencia formal, yo había hablado para que algún otro consejero cercano de la circunscripción de Trelew me acompañara. Hable con el secretario privado del Gobernado, le pedí una audiencia y le dije que quería hablar temas relacionado con el Consejo de la Magistratura nada más esa fue la audiencia que pedí. Julio y Eduardo yo había hablado con ellos si me podían acompañar que no sabía cuándo iba a ser exacto. Y me llamaron y me citaron casi sobre la, si lunes o martes, no le podía dar una fecha con

precisión y cuando me avisaron, me avisaron prácticamente el mismo martes cuando estaba saliendo de mi casa que me esperaba el secretario privado del gobernador a las 8:30 de la mañana y eran 7:45 de la mañana. Intente comunicarme con ambos dos, con uno pude y con el otro en el momento no, pero ninguno de los dos llegaba a tiempo, asique bueno, fui solo, me atendió el, miento si fui solo pero en el ínterin automáticamente le comuniqué al presidente actual y fue el presidente que tenemos desde que, ejerciendo el cargo, desde que Horacio tiene licencia por razones de salud. Me atendieron, me atendió en forma, el secretario privado estuve con él a solas, le planteé la situación, y no le pedí no le hable de que necesitábamos tanto o cuanto por mes por día, sino que planteé la situación, si si si el secretario privado, el Dr. Gonzalo Carpintero. A su vez me fui, no le transmití la gestión que había hecho a Claudio. A su vez el, puede seguir ahora hablando le comente esto, que el después en forma, me pregunto a mí, quien era, o sea, la forma de comunicarse con el Ministro de Economía y a partir de ahí el, bueno que siga el si quiere, todas las situaciones, estuvimos en contacto permanente...

Consejero Petris: quizá no. No quizás, no lo transmitimos hasta hoy.

Consejero Glades: no lo transmitimos, eso sí me reconozco, capaz que no se si, capaz que no estuvimos bien por no haberlo transmitido y a partir de ahí, no sé si por la gestión que hice ante, porque la verdad que no sé. Si porque tuve esta charla con el secretario privado del gobernador que me entendió, o por las sucesivas intervenciones de Claudio para con el Subsecretario de Ejecución Presupuestaria, que es uno de los brazos de las dos patas que conforman además del Ministro de economía, serían sus dos principales referentes en forma directa, no sabemos si a partir de ahí fueron que en forma después de ese día yo estuve el día Martes 6, el 9 del 6, Chiqui podrá desdecirme o no, ingresaron, reitero no hable de plata no le fui a decir que necesitábamos tanto o cuanto, sino que le planteé la situación y la inquietud que tenía el cuerpo. El día 9 ingresaron 100 mil fue viernes, yo estuve ese 6, no obstante el toda la semana estuvo hablando con, después me gustaría que vos hables también, al otro viernes el día 16 nos depositaron otros 100 mil y el viernes pasado

Consejero Petris: no, ayer.

Consejero Glades: no no, déjame terminar. El viernes pasado que se suponía que veníamos con este ritmo no nos depositaron y depositaron el día 28 otros 100 mil. Lo que no se si llamarlo como positivo o no positivo, las remesas, con conocimiento de causa, las remesas que mandan al Consejo de la Magistratura y las remesas que mandan al Superior Tribunal de Justicia que mandan a la Procuración Fiscal, a la Defensoría al Poder Legislativo son semanales al igual que nosotros, obvio que distintos valores. No recuerdo ahora en los primeros 100 mil no, en los segundo 100 mil del 16, me extraño que al único cuerpo que le transfirieron remesas fue al Consejo de la Magistratura cuando a los otros organismos no le, esta...

Consejero Lucchelli: no se de junio que a nosotros

Consejero Glades: si por eso, si mal no recuerdo este viernes que paso le hicieron transferencia al resto de los organismos y no a nosotros y a nosotros nos transfirieron ahora el martes. Bueno o sea que esas fueron las gestiones, pero me gustaría que Claudio ahora hable porque el hizo muchas gestiones sobre el particular con el Sub Secretario de Gestión Presupuestaria. Bueno esto es un poco contestando la pregunta, si me preguntas Claudio o cualquiera me pregunta por qué no se comunicó, no no sé, la verdad que no te puedo decir, no sé si el canal de comunicación no fue el correcto, creo que hubo momentos que por el grupo al principio y luego medio como que no se habló, bueno está bien tienen, si si es eso. Bueno y después nose, Claudio todas las gestiones que hizo, el mejor él personalmente las hizo con otras personas.

Consejero Petris: yo quiero, bueno a ver.

Consejero Lucchelli: si yo concretamente cuando me dieron la palabra yo dije que quería hacer una moción después de escuchar al Prosecretario que nos diga exactamente cuál era la cuestión y empezaron a dar la palabra. Yo quiero saber si en definitiva se va a hacer así o no.

Consejero Petris: no se fue dando así.

Consejero Lucchelli: yo simplemente para saber cómo vamos a seguir esto o lo podemos discutir hasta mañana a las, no sé, a las 22hs no tengo problemas.

Consejero Petris: vos quieres una moción, proponer una moción después de escuchar la deuda.

Consejero Lucchelli: exacto. Eso es lo que yo dije concretamente.

Consejero Glades: Rafael yo simplemente, yo te entendí lo que vos querías escucharlo a él pero yo le pedí la palabra al Presidente en virtud de lo que Claudio esbozo. Si Claudio, si en vez de haber sido Claudio hubiese sido cualquier otro consejero que nos hubiese preguntado lo mismo que dijo el, en Rada Tilly quedamos y parece que nadie hizo nada, por eso es que pedí la palabra

Consejero Petris: si, si nada mas

Consejero Glades: Y lo mire a Claudio y le dije yo quiero hablar antes de que hable Chiki. Por eso fue, no fue un tema de querer tapar, diluir, irme por lo menos de mi parte por la tangente con respecto al tema central de que vos planteaste. Fue nada más por eso y por eso quiero hacer esta aclaración, listo?. Gracias muy amables.

Consejero Massari: yo también tengo interés en escucharlo a Norberto, pero en realidad lo que yo quiero decir es lo que dije al principio. Agradezco la gestión que hizo acá Mario, pero no es lo que, empecemos a comportarnos como un cuerpo y las decisiones las toma el cuerpo. Ese día martes, no fue lo que se dé., lo que se estaba decidiendo, porque ni siquiera se llegó a decidir. Porque lo íbamos a votar.

Consejero Petris: no pero todos nos fuimos.

Consejero Massari: para para un cachito, lo íbamos a votar, no lo votamos de lo que se estaba hablando, no era de que Mario hiciera una gestión. Porque si el Gobernador jugara al golf y yo juego al golf y me lo encuentro y le digo che Mario y me pongo a charlar con el Dr. Das, con Das Neves, no es lo que voto el cuerpo. O no es lo que el cuerpo estaba diciendo. El cuerpo estaba diciendo otra cosa, estaba encaminado hacia otra decisión, que era una reunión de los tres presidentes o dos presidentes o quien designen el presidente, con el Gobernador en una audiencia, no que fuera un Consejero que podría haber sido cualquiera solo o acompañado, entonces, no se decidió lo que él hizo no lo decidió. Es lo mismo que yo me encuentre con el Gobernador y hablo en nombre del Consejo. No lo decidió el Consejo. Es importante, porque las decisiones las toma el pleno y el pleno no decidió que vaya Mario a una reunión con el Secretario privado y hable en nombre de todo el Consejo o explique la situación, eso no se decidió; y es mas, no se decidió nada, porque se decidió levantar la sesión sin siquiera tomemos conocimiento de que se levantaba la sesión cuando había una votación que íbamos a realizar.

Consejero Pinsker: pero cacho, si no se decidió nada, porque está mal

Consejero Massari: no, yo no digo que este mal. No lo decidimos

Consejero Pinsker: entonces nadie puede decir hasta que no se decida, vos te encontras con el Ministro de Economía y no decís nada.

Consejero Massari: yo en innumerables ocasiones me han llamado periodistas y yo digo, no soy el Presidente, yo si hablo hablo por mí no hablo por el pleno. Yo lo que estoy diciendo y lo dije hoy al comienzo, que lo quería proponer como un tema del oren del día. La sesión no termino, esta parece que es un anexo de la sesión de Rada Tilly, porque la sesión de Rada Tilly no termino. No se saludó, no se dijo se terminó la sesión como se dice siempre. Teóricamente al otro día nos íbamos a reunir a la mañana para votar lo que se habíamos discutido. Y lo que habíamos discutido era otra cosa, era no sesionar hasta que el Gobernador tome conocimiento de la deuda, nos diera una respuesta de cómo se iba a zanjar esa deuda y que una comisión fuera y le transmitiera la inquietud que teníamos. Una comisión que iba a estar conformada por los Presidentes del Consejo eso no se votó.

Consejero Pinsker: estuve de acuerdo que no se sesionara el viernes

Consejero Massari: bueno no se votó. Y quien decidió que no se vote, y quien decidió que se terminaba la sesión si las decisiones las toma el pleno. Bueno entonces empecemos a comportarnos como un cuerpo.

Consejero Pinsker: como un cuerpo, pero en esa oportunidad si hubiéramos votado yo no hubiera votado eso que decís vos.

Consejero Massari: bueno, pero no sabemos cómo Salía.

Consejero Petris: Eduardo, eh Mario, y después Mosqueira, no Del Mármol.

Consejero Glades: No yo una simple aclaración a lo que dijo recién Massari. Yo fui como consejero e integrante de un cuerpo colegiado si bien es cierto que nadie me dio ningún mandato para ir, pero me sentí , después de todo lo que se habló, me sentí no sé si es en la obligación, nose, pónganle la palabra que quieran; no fui tampoco y pedí una entrevista en nombre y hable, que vengo a hablar en nombre y representación del cuerpo con una, acá tengo una, no no no es lo mismo como si lo hubiese, no sé, si y como otra, exactamente, exactamente, pero no lo hice con ninguna intención de no, digamos de nada, o sea, ahora viendo esto, no me muevo más, ya se los digo con toda franqueza, no y por mas y si se forma una comisión ya digo que les agradezco si el cuerpo decidiera que yo estuviera en esa comisión y no voy a aceptar, les agradezco.... Todo lo que hago, lo hago de buena fe.

Consejero Petris: pero por supuesto.

Consejero Glades: con ganas entonces por eso, nada más, quería hacer esa aclaración sin ánimo de entrar a discutir con cacho nada, no no porque no tengo esa intención, no déjame....

Consejero Massari: no no la gestión, pero no fue lo que se decidió nada más. No se alcanzó a decidir nada.

Consejero Glades: por eso mismo, nada más creo que sí, creo a ver,

Consejero Massari: pero yo lo que manifiesto disconformidad, lo que me enoja es que no nos dieron la posibilidad de elegir o de votar

Consejero Petris: bueno, no sé, directamente no se hizo eso. No es que contravino algo, Del Mármol.

Consejero Glades: bueno lo último, yo lo que dijiste no hace falta ni que vos ni que ningún consejero me agradezca la gestión, porque así como fue que hice esta gestión desde hace, este es mi último año, mi último prime digamos, mi último seis meses, pero desde el momento cero que estoy hice permanentemente gestiones, ante el gobierno anterior , ante el ministro de economía anterior ante los subsecretarios anterior y lo seguí haciendo durante esta gestión y bueno, ya le digo, que con esto no hago más, no me voy a hacer el exquisito y nada pero no. Les voy a agradecer, voy a escuchar, voy a colaborar, voy a estar, a aportar desde mi humilde opinión de mi profesión, pero hasta acá llegue yo. O sea en este aspecto, hay que hacer algún proyecto de lo que sea, de números de sea lo que sea todo cuenten conmigo, él está permanentemente en contacto conmigo desde el momento cero, siempre me dice tengo estas dudas ningún drama, pero a gestión ya está, con esto, listo conmigo no cuenten. Gracias.

Consejero Petris: Del Mármol.

Consejero Del Mármol: Gracias a ver. Voy a tratar de ser lo más liviano posible, yo tengo tres opciones cómo me siento. Y como me he sentido durante este mes. O me tomaron el pelo, o me faltaron el respeto, o fue una aivada. No sé cuál de las tres elegir, espero no tener que elegir la última,

porque si no, me sentiría peor todavía. Pero no es lo que se había conversado, menos si me entero ahora, cuando yo hace dos semanas en el grupo, en el cual comunicamos cualquier cosa, esto no se había comunicado. Yo, no es una cuestión personal con Mario, si lo hubiese hecho Eduardo, si lo hubiese hecho Rafael cualquiera, hubiese sentido lo mismo, la idea no era esa. Si se plasmó en un acta o no se plasmó en un acta, no tiene nada que ver. Ahora, la idea y me parece que fue Cacho Carmelino el que hablo en ese momento era tener una posición y creo que se había tomado una posición respecto del tema más allá de no haber puesto, si paso, si teníamos que haber ido el día miércoles, es lo de menos. Pero yo creo que lo que se hizo, mas allá de la buena fe del Presidente y de Mario creo que es casi tomarme el pelo.

Consejero Petris: me parece que estas equivocado.

Consejero Del Mármol: He yo no dialogo, expreso mi opinión.

Consejero Petris: yo tengo que expresar mi opinión también.

Consejero Del Mármol: No es una cuestión, si si después cuando, Claudio no hay problema sabes que no tengo problema en escuchar a la gente, porque no se comunicó. Y los canales de comunicación diecisiete o dieciocho días después decir que no estaban, yo me acabo de enterar lo de Mario.

Consejero Petris: decir que no estaban quien.

Consejero Del Mármol: nadie me dijo, Mario, no para para.

Consejero Petris: a mí me parece en ese grupo que se hablan pavadas yo no voy a andar publicando, donde ponen caras y eso yo no voy a andar publicando.

Del Mármol: Claudio como Presidente te pido una sola cosa, yo no quiero dialogar. Lo único que quiero es expresar mi opinión.

Consejero Petri: yo quiero dialogar.

Consejero Del Mármol: bueno para dialogar necesitas dos.

Consejero Petri: entonces me levanto y me voy. Si vas a hablar vos, el dialogo es de dos.

Consejero Del Mármol: por eso yo no quiero dialogar con nadie, entonces lo que yo quiero es

Consejero Petri: eso no conduce a nada.

Consejero Del Mármol: Creo que como cuerpo se habían planteado otras cosas, hacerlo y no comunicarlo nos lleva a pensar mal, más cuando vos lo sabias, es decir, si lo sabía Mario y lo sabía el Presidente se tendrías que haber comunicado. No sé cuál fue el motivo del porque elegir a Julio y a Eduardo, yo estoy más cerca de Julio porque estoy más cerca de Trelew que Julio y sin embargo a mí no me llamaron. Rafael vive más cerca, no Rafael no está más cerca de Julio, vive a diez cuadras más y no se lo eligió, entonces esa

arbitrariedad es la que yo no puedo permitir en un cuerpo. No por vos, sino por como uno se siente, es decir porque no a Claudio, porque no a Mosqueira a Carmelino, porque, y eso, es lo que por lo menos a mí, como cuerpo, no me gusta. Si hablas en nombre del cuerpo o no hablas, si es lo que habíamos hablado o no es lo que habíamos hablado no sé si es tanto el punto. El tema es por qué no se manifestó y porque no se habló, porque lo que yo había planteado en esa sesión, que era, queríamos estar presentes todos habíamos dicho, después hubo una moción de que vayan tres o no, pero bueno. La idea había sido bastante clara. Primero no era con un secretario privado, era con el Gobernador, mas allá de eso yo estoy diciendo lo que por lo menos yo escuche en la sesión de Rada Tilly y ahora enterarme de esto ahora, no entiendo el porqué, no lo voy a entender. Fallas en la comunicación me resulta llamativo.

Consejero Petris: A mí me gustaría hablar por mí. Yo lo que hizo Mario.

Consejero Del Mármol: yo hable solamente por mí.

Consejero Petris: por eso, ahora

Consejero Carmelino: yo pido la palabra, para para quiero aclarar una situación porque...

Consejero Petris: déjalo a Carmelino.

Consejero Carmelino: para vamos a ser clarito. En la discusión anterior yo viendo que los ánimos estaban tan caldeados y dije algo que era importante, lo cortés no quita lo valiente, y lo convencí a.

Consejero Petris: Lucchelli.

Consejero Carmelino: a Rafael para que yo hiciera la propuesta, hice la propuesta, que fue una propuesta amplia, dije el Presidente, el vicepresidente y aquellos que puedan designar para ir a hablar con el Gobernador, con el Gobernador. No se respetó mi palabra, no, donde yo fije una posición donde era bien conciliadora con el Consejo de, con este Consejo. Y desgraciadamente bueno, ocurren estas circunstancias que también sorprendí, me sorprendí porque habíamos quedado que el sábado se votaba y el sábado se levantó la sesión. Eh miércoles, bueno miércoles se levantó la sesión, pero bueno no importa. Lo que ahora tenemos que, creo que esta discusión, esta catarsis que estamos haciendo, tiene que pasar a ser a segundo plano y que Chiki de los números como pidió Rafael y después fijaremos las posiciones que cada uno crea correspondiente.

Consejero Petris: Montenovo.

Consejero Montenovo: si es muy corto, para eh yo también quiero escuchar los números de Norberto Páez, pero acá el tema es pensar un poco en el daño que, institucional que se está generando, y más allá de lo que ha ocurrido, eh pensar en el futuro y me explico. Yo no le quiero rehuir a lo que paso, yo creo que también coincido con Massari en parte que en Rada Tilly nosotros decidimos algo que la sesión se cortó, se coarto, el acta vino después está bien,

bueno, estoy de acuerdo con lo que él dice pero, paso eso. No creo que las gestiones oficiosas de Mario sean negativas, porque acá el que conoce a alguien que articula poder, si puede hablarle, le tiene que hablar, o sea, independientemente de lo formal o lo institucional, el dialogo institucional y demás, si tenemos la forma una formas de conseguir el objetivo sin caer en lo delictivo o en lo irregular o en lo que fuere y alguien tiene algún tipo de confianza con algún operador económico que fuere y le tiene que hablar, está bien y si tiene la posibilidad de ese medio de comunicación para exponer algo real de funcionamiento y lo tiene que hacer. Lo que pasa, me parece que a mí, ni hay que reprocharle la gestión ni mucho menos él tiene que hacer un pronunciamiento histórico de decir que nunca más va a hacer nada, porque lo que puede llegar a hacer, va a ser beneficioso. Acá el problema es otro, nosotros no definimos un curso de acción, hace un año y medio no definimos un curso de acción, entonces, como no definimos un curso de acción y estamos gambeteando el tema hace un año y medio, estas gestiones inoficiosas parecen una isla en el medio de un océano de nada. Ese es el problema, el problema no es que Glades vaya a hablar con alguien, porque eso puede sumar, como puede sumar que cualquier otro vaya a hablar con cualquier otra persona que tenga algún resorte de decisión en lo que a nosotros nos interesa. El tema es que no definimos un curso de acción. Parece que no queremos tratar el tema, parece que nos quemamos, parece que es una cosa que es un tema tabu, ese es nuestro problema, eso es lo que tenemos de definir hoy independientemente de los números que nos va a contar Chiki. Por qué acá, puede ser que haya habido, de hecho dicen que hubo un depósito el martes, y puede ser que no haya ninguno más hasta agosto y los gastos siguen, entonces y las deudas siguen. Entonces yo voy a poner un pequeño ejemplo si me permiten, antes de escucharlo al Chiki del daño que se le genera al Consejo. Este Consejo tiene la Secretaria General del FOFECMA. La Secretaria General del FOFECMA implica organizar las jornadas. Obviamente que nosotros no conseguimos a la gente que va a hablar, porque eso, otros Consejos tienen otra potencialidad que nosotros lamentablemente no tenemos, tenemos la nuestra pero no la de otros, de Consejos de Provincia grandes de Estados grandes, pero el Consejo como Secretaria General coordina las jornadas, las coordina, coordina los paneles, coordina los que van a hablar, coordina jornadas que aparentemente van a ir hasta Ministros de la Corte. Yo tuve que decirle a la presidenta del foro, decirle elípticamente que no iba a viajar, o sea, a mi Horacio me delego el tema porque él está con los inconvenientes que conocemos, entonces, le tuve que decir que todo muy lindo, lo estoy coordinando pero que yo no, que me veía en una situación compleja para viajar. Y cuando me pregunto pero como que vos no venís. Le tuve que decir bueno, que era complejo que alguien viaje y voy a terminar yendo con fondos del foro. Por qué a parte estoy en un panel porque hubo una ausencia, yo no quería estar, pero por un tema equis, por una persona de urgencia estoy en un panel. Pero a ver, muchachos, no tenemos plata para pagar dos tramos de avión. Ese es un daño institucional que no es a este Consejo con esta integración, es al Consejo para toda la vida. Entonces eso es

lo que nos tiene que ocupar, que hacemos con esto. Yo quiero extraer el tema de la lógica política, a mí no me interesa sinceramente si acá salimos, porque, en contra del gobierno de Das Neves y así le hacemos el juego a otros, o no decimos nada a favor del gobierno, a ver. Cada uno tiene su idea política y cada uno tiene el derecho a tenerla, pero acá, el Consejo sigue. El diez de diciembre el Consejo sigue, y el daño institucional que se irroge ahora, no se levanta más, no se levanta más. A los hoteleros la imagen del Consejo caída, no se la levantamos más, va a ser muy dificultoso levantársela, Y todos los comentarios que hemos recibidos en la última semana por la nota que salió en ADNSUR eso lo escuchamos y lo vivimos nosotros en nuestros respectivos lugares de residencia, un organismo que era visto como un ejemplo a nivel Nacional que pareciera que vive de la caridad ajena. Eso es difícil de levantar, más allá de lo que paso, vamos a ver cómo seguimos con esto con una postura institucional firme. Yo no digo que tengamos que ser una postura revolucionaria petardista, que seamos el ISIS y que empecemos a tirar bombas, lo que digo es que tengamos una postura firme y definitiva, vamos a ver que hacemos para lograr tener un presupuesto y poder seguir funcionando, porque el daño va más allá de nuestros mandatos. Nada más.

Consejero Pinsker: me parece bien Martin. Yo creo que no tenemos divergencias de ningún tipo entre todos los que estamos acá, que esta situación de pasivo de deuda que se yo, que no puede persistir. No debe persistir por la, por la necesidad del Consejo, por la investidura, en eso creo que no hay diferencia. En lo que yo creo que ustedes no han, te digo por la opinión, igual que dice Carlitos Del Mármol, esta gestión, esto es algo que iba a hacerse vamos a crear una comisión para ir a ver a Das Neves, no era excluyente de la cuestión personal de que cada uno pueda ir haciendo, como vos decís, si conoces a uno. Eso que está diciendo hoy Diego, no puedes llamar al Turi Hernández el Ministro de salud vos que lo conoces a ver si podemos seguir haciendo o no los psicofísicos, y que voy a preguntar yo, no tengo un mandato, el pleno no resolvió que fuera eso. Cada uno puede, como vos decís, ver hacer alguna gestión con las personas que uno conoce. Esto que se resuelva hacer desde ahora en más Institucionalmente no excluye, no entorpece, no obstruye lo que cada uno puede ir haciendo cuando tiene la posibilidad de conseguir algo para el Consejo. No sé lo que paso esta vez, cuando se hizo eso de Glades inmediatamente de eso que me dice Glades que me llama que hablo con Carpintero y que se yo. A los dos días que Claudio y Glades, empezaron a depositar cien mil pesos a la semana cien mil pesos, ante eso que es lo que me decía kanky si se decidió una cosa, como puede ser que el Presidente haga otra, yo digo Claudio esta de Presidente dos meses, en ese interin tiene algunas relaciones con Damián, el sub Secretario distintas a la de Crea, las usa las relaciones, y obtiene resultados y le vamos a decir para de hacer esa gestión, no es lo que hablamos aunque de resultado, aunque esté dando resultado deja de hacerla. Yo creo que estamos equivocados, son cuestiones personales de él, por el trato personal que tiene, por el conocimiento, como puede tener Glades con él, con Carpintero, como puedo tener yo con el Ministro de Salud. Eso lo vamos a seguir haciendo porque a

todos nos interesa que el Consejo este bien, resolver todos los temas del Consejo. No son incompatibles con la gestión Institucional. En este caso una Presidencia provisoria, transitoria como la que tenía Claudio, empieza a tener su propia posibilidad de coso, y logra resultado, eso es lo que hizo, che esperemos entonces con esto que íbamos a hacer porque este camino que hice yo, que no era el que estábamos deliberando, dio resultado hasta la sesión esta que resolvamos que vamos a hacer, esta que hizo, seguimos con esta idea, hacemos institucionalmente esto, vamos a la comisión, pedimos la audiencia con el Gobernador, no sesionemos más hasta que nos dan el dinero. Eso lo tratamos acá, pero en este ínterin, las gestiones particulares de él, dieron resultado que antes no la había, entonces porque le vamos a impedir generar su propias formas de conseguir resultados, cuando vemos que el resultado lo está teniendo. Me pareció, no hay que hacerse tanta historia de que se ocultó, de que se quiso hacer una avivada, que nos tomaron el pelo, nada pasó. Y vuelvo a decir, a mí me dicen, le hablar con el Turi Hernández, yo creo que ninguno me tenga que decir que yo con el Turi Hernandez cuando nadie me había pedido esto, nadie me había recomendado. No lo hemos hecho nunca.

Consejero Petris: Mosqueira.

Consejero Mosqueira: porque no hicimos las cosas como habíamos quedado, esa fue la pregunta que hice cuando empezamos a hablar. Porque no hicimos las cosas como habíamos quedado, cual fue el drama, porque no hicimos las cosas como habíamos quedado, sin acta sin nada, como quedamos. Una pregunta no más te hago, por eso no vamos a repetir todo, por eso dije que somos todo hombres de bien, no hace falta repetir todo, pero lo que habíamos quedado pero con lo que había dicho Carmelino. Porque no hicimos eso.

Consejero Petri: bueno porque no informamos, avanzamos, que informe Chiki la deuda al día de ayer u hoy.

Prosecretario Páez: al día de ayer.

Consejero Petris: al día de ayer, ahora veo todo esto cuestionan, pero todos cobramos los viáticos ayer. Hasta ayer no decías, si lo pagaron hoy, el. Entonces, yo también lo cobre, pero todos cobraron sus viáticos, no dos días, todavía no se fue usted.

Prosecretario Páez: de tres días, dos.

Consejero Petris: de tres días se pagaron dos para que se puedan pagar los hoteles y cubrir. A parte yo a lo que voy me parece, yo soy Juez y cobro y vivo de la Provincia quiero, y a mí no me interesa Das Neves, yo no tengo una ideología, digo la verdad así como cuando le preguntaban, no no no. Yo no vine acá de la mano de ningún Gobernador, hace 20 años que estoy, o sea que no no no es que, creo que la Provincia somos todos, entonces tampoco podemos inmolarnos en el sentido de exigirle tienen que depositarme, tiene que pagarme, y si dice que no que vamos a hacer. Que le van air a trabar un embargo, que va a ir Montenovo a decirle lo del FOFECMA, y el Ministro que va a decir, y a mí que me importa. No hay plata que es lo que me dice, no hay

plata, la prioridad son los sueldos que van a pagar mañana creo, y el aguinaldo la semana que viene, esa es la prioridad. Que lo va a cobrar Lucchelli, lo va a cobrar Montenovó, lo voy a cobrar yo, lo va a cobrar Vivas, bueno todos los que trabajamos, Chiki, Carolina, el Secretario y vos Massari y buenos sueldos cobramos, y me vas a decir y que tiene que ver esto con el Consejo. El Consejo no bajo impoluto del cielo, el Consejo depende de lo que disponga el Ministro de Economía, y Das Neves también. El Ministro es el que decide, y el decidió darnos de a cien mil pesos y nos dio trescientos mil pesos, que quieres que lo ahorque y le diga, deme la deuda, me gustaría que le digas todo lo que le escribí para que después digas que los traicione, que traicione. Primero que estoy circunstancialmente, el Presidente es Crea y si él durante un año y medio, da que lo explique el, le fueron reduciendo de cincuenta a treinta y siete cuando todo subió el doble. Y si esto fue un culo de botella que iba a llevar a esto, y bueno me lo encajaron a mí, porque yo no soy el presidente. Y acá todos tenemos los egos altos y sobre todo los jueces, yo no necesito de esto. El ego me lo gane yo solo, no necesito del Consejo ni de esta Presidencia transitoria, y me gustaría que sean todos honestos, desde vos Martín con lo del FOFECMA, Horacio, todos cada uno con lo suyo. Nada más, nada más. No voy a aclarar nada más, cada uno sabe sus cosas. Que el informe la deuda y desde ya que vuelva Horacio que vuelve el diez que nos arreglemos, es este momento yo. En el FOFECMA con la Presidencia de Silvia viajábamos un grupo, con esta Presidencia viajaste vos solo y yo una vez.

Consejero Montenovó: pero vos viajaste más de una vez.

Consejero Petris: ah, mira como lo sabes. Bueno y ningún otro consejero viajo, a eso, que con la Presidencia de Silvia y otras Presidencias viajábamos cuatro o cinco.

Consejero Montenovó: Y porque no hay plata Claudio.

Consejero Petris: bueno entonces no va nadie.

Consejero Montenovó: pero a ver

Consejero Petris: porque unos si y otros no.

Consejero Montenovó: para para para antes de, porque yo quiero pensar en futuro y vos me haces volver al pasado, yo no tengo ningún problema en volver.

Consejero Petris: en qué pasado.

Consejero Montenovó: ningún problema tengo en volver, ningún inconveniente tengo en volver. Escúchame, vos viajaste más de una vez.

Consejero Petris: si.

Consejero Montenovó: y yo no tengo ningún problema en que hayas viajado más de una vez,

Consejero Petri: viaje cuando no iba Horacio, como Vicepresidente.